





Estimados lectores:

En esta segunda edición de la Agenda Diplomática reseñamos las principales actividades que han integrado el trabajo de la Misión diplomática en Washington durante el último trimestre.

Cumpliendo con nuestra estrategia de promoción comercial y de inversión, nos satisface haber facilitado la misión de inversión al país de una compañía global de tecnología financiera, reconocida por su enfoque en la inclusión financiera a través de soluciones digitales. Igualmente, nos encontramos en preparación de una segunda misión para dos empresas interesadas en nuestras zonas francas. Además, de gran entusiasmo ha sido nuestro trabajo activo para vincular a nuestro país con una de las empresas de Inteligencia Articfical (IA) más importantes a nivel global en torno a esquemas de cooperación que aceleren la transformación tecnológica.

Igualmente, cabe resaltar nuestra activa agenda de vinculaciones estratégicas en Washington, tanto con el Congreso como con agencias del Ejecutivo, centros de pensamiento e instituciones diversas con las que estamos trabajando iniciativas que nos permitan continuar dando a conocer que la República Dominicana es un socio confiable y estratégico de los Estados Unidos en comercio, seguridad hemisférica y coproducción.

Resaltan, además, la participación y acompañamiento de nuestra Misión en ocasión de la 80ª Asamblea General de las Naciones Unidas (AGNU) en Nueva York y de Semana Dominicana 2025, escenarios que se materializaron con exitosas agendas de reuniones y encuentros.

Los invito a explorar estas páginas para conocer en detalle algunas de las actividades que reflejan la ejecución de una agenda de trabajo focalizada a la obtención de resultados concretos.

Con aprecio,





Reunión de trabajo académico con la Pontificia Universidad Católica Madre y Maestra (PUCMM)

3 de julio de 2025 - La embajadora Castillo, acompañada del consejero Silvestre Enmanuel Lora, sostuvo una reunión de trabajo académico con la PUCMM. Durante el encuentro virtual, se discutieron diversas iniciativas para fortalecer los vínculos académicos entre la PUCMM y universidades de los Estados Unidos, con miras a ampliar oportunidades de cooperación en movilidad académica, formación profesional e intercambio de buenas prácticas. La embajadora Castillo presentó un programa de acercamiento institucional a centros de educación superior estadounidenses, subrayando la relevancia de estas alianzas para el posicionamiento internacional de la educación dominicana. Asimismo, se abordaron temas clave como la vinculación con asociaciones de comerciantes dominicanos en EE. UU., la necesidad de facilitar la validación de títulos dominicanos y nuevas iniciativas para involucrar a la diáspora dominicana en proyectos educativos y culturales.



Embajadora María Isabel Castillo asistió a velada en la Casa Blanca para conmemorar el día de la independencia de los Estados Unidos de América

4 de julio de 2025 - El pasado 4 de julio, la embajadora Castillo acudió a la invitación recibida departe del Secretario de Estado, Marco Rubio, para acudir a la celebración en conmemoración de la Independencia de los Estados Unidos.

La actividad reunió a miembros del cuerpo diplomático acreditado en Washington, funcionarios del Gobierno estadounidense y sus familias, en un ambiente de fraternidad y celebración nacional. La participación de la Embajadora reafirma los lazos de amistad y cooperación que unen a la República Dominicana con los Estados Unidos.



La Embajada de la República Dominicana participó con orgullo en el concurso culinario Chef Challenge

10 de julio de 2025 - La Embajada de la República Dominicana participó en el concurso culinario Chef Challenge, presentando con orgullo la riqueza y creatividad de la gastronomía nacional.

La reconocida chef dominicana Vanessa Rosario, propietaria de Guava Artisan Bakery, cautivó al jurado y al público con un exquisito postre: Coconut Rum Tres Leches Cake, elaborado con el inconfundible sabor del Ron Barceló.

En representación de la Embajadora María Isabel Castillo asistió la consejera encargada de asuntos culturales, Pilar Awad, acompañada por los primeros secretarios Francis Morales y Pablo Asencio, así como Iván Cordero en nombre de Guava Artisan Bakery. La participación en esta competencia reafirma el compromiso de la Misión Diplomática con la promoción de la cultura y la diplomacia gastronómica de la República Dominicana.



Visita de representantes de Women Foreign Policy Group a la Embajada dominicana

10 de julio de 2025 - La Embajada de la República Dominicana en Washington, D.C., fue sede de un encuentro con la directora ejecutiva Alexa Chopivsky y representantes de la organización Women's Foreign Policy Group (WFPG), dedicada a promover el liderazgo femenino en el ámbito internacional.

Durante la reunión se abordaron posibles áreas de colaboración cultural y académica, así como iniciativas conjuntas orientadas a fortalecer los vínculos entre la República Dominicana y la comunidad internacional en la capital estadounidense.

La embajadora Castillo Báez subrayó la importancia de seguir impulsando el intercambio cultural y el liderazgo de las mujeres en la política exterior, reafirmando el compromiso de la Misión Diplomática con estos valores compartidos.



Embajadora Recibe a Fundadora de Latin Fashion Week, Sobeidy Vidal

11 de julio de 2025 - La embajadora María Isabel Castillo, recibió en la sede de la Misión Diplomática a la dominicana Sobeidy Vidal, fundadora de la plataforma Latin Fashion Week, iniciativa que promueve la industria de la moda latinoamericana a través de eventos en ciudades como Nueva York, Washington D.C., Texas, República Dominicana y Canadá.

En el marco de la visita, la señora Vidal entregó a la Embajadora Castillo un retrato realizado por el artista y curador dominicano Hans Payán Geler, como muestra de aprecio y reconocimiento. El encuentro subrayó la importancia de la proyección internacional del talento creativo dominicano y su rol en el fortalecimiento de los lazos culturales en el extranjero.



Embajada reafirma compromiso con la cooperación internacional en el Aspen Security Forum

14-18 de julio de 2025 - En el mes de julio, la embajadora María Isabel Castillo Báez representó a la República Dominicana en el Aspen Security Forum, uno de los encuentros más relevantes a nivel internacional sobre política exterior, seguridad y cooperación global.

El foro reunió a líderes de gobiernos, organismos multilaterales, el sector privado y centros de pensamiento, generando un espacio de alto nivel para el análisis de los principales retos de seguridad internacional y regional.

La presencia de la República Dominicana en este escenario reafirma el compromiso del país con la diplomacia activa, la cooperación internacional y la promoción de soluciones conjuntas frente a los desafíos que impactan a nuestras sociedades. Asimismo, la participación de la Embajadora permitió destacar las prioridades nacionales en materia de política exterior y fortalecer vínculos estratégicos con actores clave de la comunidad internacional.



Encuentro en la Embajada con el presidente del Consejo Directivo de INDOTEL Guido Gomez Mazara

21 de julio de 2025 - La embajadora Castillo Báez, recibió en la sede de la Misión Diplomática al presidente del Consejo Directivo del Instituto Dominicano de las Telecomunicaciones (INDOTEL), Dr. Guido Gómez Mazara, en el marco de su visita oficial a territorio estadounidense.

El Dr. Gómez Mazara desarrolló en los Estados Unidos una agenda de reuniones y conferencias orientadas al fortalecimiento y modernización de la industria de las telecomunicaciones de la República Dominicana, con el objetivo de impulsar la cooperación internacional, atraer inversiones y compartir experiencias exitosas que favorezcan la innovación y el crecimiento del sector.

Durante el encuentro, la Embajadora Castillo Báez destacó la relevancia de las telecomunicaciones como eje transversal del desarrollo económico y social, resaltando su impacto en la inclusión digital, la educación, la competitividad empresarial y la transformación digital del país. Asimismo, reafirmó el respaldo de la Embajada a las iniciativas de INDOTEL en materia de expansión de infraestructura, mejora de la conectividad y fortalecimiento de un marco regulatorio moderno y transparente.

Por su parte, el Dr. Gómez Mazara compartió los objetivos principales de su agenda en los Estados Unidos, que incluyen reuniones con autoridades, empresas tecnológicas y organismos multilaterales, con miras a consolidar la cooperación bilateral en el ámbito digital y posicionar a la República Dominicana como referente regional en telecomunicaciones.



República Dominicana participa en evento de semiconductores en el Capitolio e impulsa alianza con Nvidia

22 de julio de 2025 - La embajadora Castillo Báez participó en el evento "U.S. and Allied Semiconductor Security", organizado por Tech Diplomacy at Purdue en el Capitolio.

En este espacio, se abordaron los desafíos y oportunidades vinculados al ecosistema global de semiconductores, sector estratégico para la innovación tecnológica y la seguridad internacional. La Embajadora destacó el creciente papel de la República Dominicana en este ámbito y exploró posibles vías de colaboración con actores clave de la industria.

Este tipo de encuentros contribuyen a fortalecer las alianzas estratégicas del país y a promover la inserción de la República Dominicana en iniciativas globales de alto impacto tecnológico y económico.

En el encuentro, también se aprovechó para estrechar contactos con la empresa Nvidia.



Visita de cortesía del presidente de INDOTEL al congresista Adriano Espaillat

22 de julio de 2025 - La Embajadora María Isabel Castillo Báez acompañó al presidente del Instituto Dominicano de las Telecomunicaciones (INDOTEL), Dr. Guido Gómez Mazara, en una visita de cortesía al congresista Adriano Espaillat en Washington, D.C.

Durante el encuentro se sostuvieron conversaciones sobre temas de alto interés nacional y regional, vinculados al desarrollo tecnológico, la cooperación bilateral y las prioridades de la comunidad dominicana en los Estados Unidos. El diálogo se desarrolló en un ambiente franco y constructivo, reafirmando el compromiso compartido de trabajar en favor del fortalecimiento de los lazos históricos entre la República Dominicana y los Estados Unidos.

Esta reunión contribuyó a consolidar espacios de colaboración y a promover iniciativas conjuntas que apoyen el desarrollo sostenible, la innovación y la integración regional, en beneficio de ambas naciones y sus ciudadanos.



Reunión con el Senador Bill Cassidy

24 de julio de 2025 - La embajadora Castillo Báez, sostuvo un encuentro de trabajo con el senador estadounidense Bill Cassidy, en el marco de las gestiones diplomáticas orientadas a fortalecer los históricos lazos de amistad y cooperación entre ambos países.

Durante la reunión, se conversó sobre la solidez de las relaciones bilaterales y la importancia de seguir consolidándolas en beneficio mutuo. Se abordaron oportunidades de cooperación en áreas como el desarrollo económico y la seguridad regional.

La Embajadora Castillo Báez destacó el papel estratégico de la República Dominicana en el Caribe y en el hemisferio occidental, subrayando el valor del diálogo político y la diplomacia parlamentaria como herramientas para fortalecer la relación bilateral. La Embajadora estuvo acompañada por el ministro consejero Samuel Catrain y la consejera Emilia Conde, jefa de misión adjunta, quienes apoyaron las conversaciones e identificaron posibles líneas de cooperación a desarrollar en el corto y mediano plazo.



Embajadora María Isabel Castillo Báez Sotiene Reunion en el Departamento de Estado con Michael Kozak, alto funcionario de la Oficina Occidenal

26 de julio de 2025 - la embajadora Castillo Báez, realizó una visita oficial al Departamento de Estado, donde sostuvo un encuentro de trabajo con el alto funcionario de la Oficina del Hemisferio Occidental, embajador Michael Kozak.

El propósito de la reunión fue revisar y fortalecer la agenda bilateral entre la República Dominicana y los Estados Unidos, con el objetivo de consolidar los lazos de cooperación política, económica y de seguridad que han caracterizado históricamente la relación entre ambos países.

Durante el encuentro, la embajadora Castillo Báez y el embajador Kozak intercambiaron puntos de vista sobre los temas prioritarios para la agenda bilateral, incluyendo la seguridad regional, la promoción del comercio y la inversión, así como la colaboración en áreas estratégicas que contribuyan al desarrollo sostenible y al bienestar de ambos pueblos.

La Embajadora reafirmó la disposición de la Misión Diplomática dominicana en Washington de trabajar estrechamente con el Departamento de Estado para asegurar la implementación de los compromisos bilaterales y profundizar la relación estratégica con los Estados Unidos, reforzando los lazos de cooperación y amistad que unen a ambas naciones.



Embajadora María Isabel Castillo se reúne con el embajador Stuart Holliday, presidente del Meridian International Center

31 de julio de 2025 - La embajadora Castillo Báez, sostuvo un encuentro con el embajador Stuart W. Holliday, presidente de Meridian International Center, con el propósito de explorar oportunidades de colaboración en áreas clave como la diplomacia, el comercio y la cultura.

Durante la conversación se abordaron temas de relevancia, entre ellos la próxima Cumbre de las Américas en Punta Cana, iniciativas de diplomacia deportiva y la posibilidad de organizar futuras visitas a la República Dominicana.

La embajadora Castillo estuvo acompañada por la consejera Pilar Awad, quien participó en el intercambio de ideas orientado a fortalecer los vínculos entre la República Dominicana y una de las instituciones más influyentes en el ámbito de la diplomacia pública en Washington.



Encuentro con el Consejo de Seguridad Nacional de los Estados Unidos

1 de agosto de 2025 - La embajadora Castillo Báez sostuvo un encuentro con Michael Jensen, director senior para el Hemisferio Occidental del Consejo de Seguridad Nacional de los Estados Unidos (NSC). En su rol, el Sr. Jensen lidera la coordinación de la política de la Casa Blanca hacia América Latina y el Caribe, trabajando de cerca con distintas agencias del gobierno estadounidense para dar seguimiento a los temas más relevantes de la agenda bilateral y regional.

Durante la conversación se subrayó la fortaleza de la relación entre la República Dominicana y los Estados Unidos, basada en valores compartidos y una visión común sobre la importancia de promover la democracia, el crecimiento económico y la estabilidad regional. Asimismo, se intercambiaron ideas sobre cómo seguir ampliando la cooperación en áreas estratégicas que permitan enfrentar de manera conjunta los desafíos globales y regionales y se extendió una invitación a visitar el país y la frontera.

Este encuentro reafirma el compromiso de la República Dominicana de mantener un diálogo fluido y constructivo con actores clave en Washington, D.C., y de continuar fortaleciendo la cooperación bilateral en beneficio de ambas naciones y de toda la región del Hemisferio Occidental.



Presidente Regional de Visa para LATAM, Eduardo Coello, Recibe a la Embajadora Maria isabel Castillo en el Visa Payments Vault

31 de julio de 2025 - La embajadora Castillo Báez fue recibida por Eduardo Coello, presidente regional de Visa para América Latina y el Caribe, en el Visa Payments Vault, una innovadora experiencia sobre el futuro de los pagos digitales. En el encuentro, dialogaron sobre oportunidades de colaboración entre Visa y la República Dominicana, enfocadas en impulsar la transformación digital, la inclusión financiera y el fortalecimiento de las pequeñas empresas.



Desayuno en el Atlantic Council Con Motivo de la Coordinación de la X Cumbre de las Américas

6 de agosto de 2025 - La embajadora María Isabel Castillo, participó en un desayuno de trabajo organizado por el Atlantic Council, con el objetivo de presentar a líderes empresariales y representantes del sector privado los avances en los preparativos de la X Cumbre de las Américas, que se celebrará en diciembre en Punta Cana, República Dominicana.

El evento fue moderado por Jason Marczak, Director Senior del Atlantic Council para América Latina, y contó también con la intervención de la embajadora Mayerlyn Cordero, representante permanente de la República Dominicana ante la Organización de los Estados Americanos (OEA).

Durante el encuentro, las diplomáticas destacaron el compromiso firme del país con el fortalecimiento de la cooperación hemisférica, así como las prioridades estratégicas que la República Dominicana promoverá en el marco de la cumbre.

Asimismo, se abordaron detalles sobre la organización del CEO Summit of the Americas que reunirá a líderes del sector público y privado del continente para fomentar alianzas, impulsar el crecimiento económico regional y debatir sobre los desafíos compartidos.



Reconocimiento al Legado de las Hermanas Mirabal a través del Arte

06 de agosto de 2025 - La embajadora Castillo Báez recibió con gran emoción un hermoso pañuelo de la colección "Ojo de Agua", entregado por su creadora, Maritza Acevedo, fundadora y directora creativa de Gifinas.

La pieza está inspirada en las valientes Hermanas Mirabal, símbolo de lucha y libertad en la República Dominicana y en el mundo. Este diseño no solo honra su legado, sino que también proyecta la riqueza cultural dominicana a través del arte y la creatividad de mujeres que representan lo mejor de nuestro país.

La Embajada celebra y valora estas expresiones artísticas que fortalecen la identidad nacional y transmiten al mundo el talento y la inspiración de nuestras creadoras.



Meridian Diplocraft Series - Understanding Washington: A Deep Dive Into Federalism

7 de agosto de 2025 - Meridian House fue la sede de un desayuno académico en el que se dieron cita diplomaticos de países de todos los continentes interesados en conocer el cómo funciona el federalismo; de qué manera afecta la política estadounidense, así como las políticas públicas de su gobierno; y como consecuencia, cómo influye en las relaciones de los EE. UU. con otros países.

Los capacitadores de este encuentro tipo conversatorio, casual e interactivo, fueron Akram Elias, presidente de Capital Communications Group y Mathew Stefanski, oficial de programa del Center for Diplomatic Engagement en el Meridian International Center. Por parte de la embajada, a este evento asistió la primera secretaria, Ingrid Cortina quien aprovechó la ocasión para fortalecer lazos con participantes de distintas embajadas.



Encuentro con empresa estadounidense Astranis

8 de agosto de 2025 - En el marco de los esfuerzos por fortalecer las alianzas internacionales en materia de innovación tecnológica y resiliencia institucional, la Embajadora de la República Dominicana, Sra Maria Isabel Castillo, sostuvo un encuentro estratégico con representantes de la empresa estadounidense Astranis, especializada en tecnología satelital.

Durante la reunión, Sydney Chesta, Directora de Relaciones Internacionales de Astranis, presentó las capacidades avanzadas de la compañía y el potencial de colaboración con la República Dominicana. Astranis se ha posicionado como un actor clave en el sector de comunicaciones satelitales, ofreciendo servicios confiables de alta capacidad especialmente útiles para operaciones gubernamentales, respuesta ante desastres y comunicaciones de emergencia.

Los satélites de Astranis podrían desempeñar un papel significativo en el fortalecimiento de la conectividad y la capacidad de respuesta ante emergencias en el Caribe.

La Embajadora Castillo valoró positivamente el enfoque de Astranis y evaluó las oportunidades de colaboración que puedan traducirse en beneficios tangibles para la República Dominicana, especialmente en el fortalecimiento de su infraestructura tecnológica y capacidad de respuesta ante situaciones de emergencia.



Embajadora Castillo Acompaña al Presidente del INAPA en su Visita Frente al Banco Internacional de Desarrollo

18 de agosto de 2025 - La embajadora Castillo Báez acompañó al director ejecutivo del INAPA, Wellington Arnaud, durante su visita oficial a Washington, D.C., en el marco de la presentación ante el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) de la iniciativa "Transformación con Transparencia en el Saneamiento" en la República Dominicana.

En su exposición, el director Arnaud repasó el proceso de elaboración de la estrategia, la hoja de ruta y la ejecución de los programas de saneamiento que actualmente se desarrollan en el país.

A la delegación se unió Ernesto Selman, director ejecutivo del BID para México y la República Dominicana. Por parte de la Embajada, acompañó a la embajadora la consejera Emilia Conde, jefa de misión adjunta.



Canciller Roberto Álvarez se reúne con la Embajadora Maria Isabel Castillo

21 de agosto de 2025 - El canciller Roberto Álvarez recibió en su despacho a la embajadora dominicana en Estados Unidos de América, María Isabel Castillo, con quien sostuvo una reunión de trabajo.

El ministro Álvarez estuvo acompañado por el viceministro de Política Exterior Bilateral, Francisco Caraballo; y la encargada de Relaciones con EE.UU y Canadá, Brenda Rodríguez.

Encuentros de alto nivel marcan visita oficial del Dr. Michael Jensen a la República Dominicana

24 de agosto de 2025 - Tras las vinculaciones iniciales sostendias el 4 de agosto entre la embajadora María Isabel Castillo y el Dr. Michael Jensen, asistente especial del presidente Donald Trump y director senior del Consejo de Seguridad Nacional (NSC) para el Hemisferio Occidental de la Casa Blanca, el 23 de agosto se produjo una visita oficial al país por parte de dicho funcionario estadounidense.

La Embajadora acompañó a la delegación oficial estadounidense durante su visita a la República Dominicana, realizada del 22 al 24 de agosto. La misión estuvo encabezada por Michael Jensen, asistente especial del entonces presidente de los Estados Unidos, Donald Trump, y director senior del Consejo de Seguridad Nacional para el Hemisferio Occidental de la Casa Blanca, junto al señor Joseph Humire, subsecretario adjunto de Defensa para Asuntos del Hemisferio Occidental.

La visita se llevó a cabo con el objetivo de fortalec<mark>er lo</mark>s lazos de cooperación y diálogo político entre ambos países, abordando temas de relevancia estratégica para la región, en particular aquellos vinculados a la seguridad hemisférica y la colaboración bilateral en defensa.

Durante su estadía en el país, la delegación estadounidense sostuvo encuentros de alto nivel con las más importantes autoridades dominicanas. Fueron recibidos por el presidente de la República, Luis Abinader, con quien conversaron sobre las oportunidades de ampliar la cooperación bilateral y explorar nuevas áreas de trabajo conjunto que fortalezcan la seguridad nacional y regional.

Asimismo, la comitiva sostuvo reuniones con el canciller Roberto Álvarez, el ministro de Industria, Comercio y Mipymes, Víctor "Ito" Bisonó, y el ministro de Defensa, teniente general Carlos Luciano Díaz Morfa. En dichos encuentros se discutieron temas de mutuo interés relacionados con la lucha contra el crimen organizado, el combate al narcotráfico, la modernización de las fuerzas de seguridad y la importancia de mantener un Caribe seguro y estable.

Este acercamiento diplomático constituye un paso significativo en el fortalecimiento de la relación entre la República Dominicana y los Estados Unidos, ratificando el interés compartido en trabajar de manera conjunta para promover la seguridad regional, impulsar el desarrollo económico y consolidar la estabilidad democrática en el hemisferio occidental.



Estudiantes de la Universidad Barna Business School realizan visita a la sede de la Embajada de RD ante los EE. UU. y Misión Permanente ante la OEA y visitas al Fondo Monetario Internacional y Banco Mundial

25 de agosto de 2025 - Funcionarios de las misiones diplomáticas dominicanas en Washington, D.C. recibieron a estudiantes de la universidad Barna Management School en lo que fue una mañana de recorrido a sus instalaciones y breve orientación del trabajo que se realiza en las mismas, explicado por los encargados y miembros de cada una de sus áreas.

Al día siguiente, con el acompañamiento de la Embajada, este grupo de estudiantes visitó el Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial como parte de su programa de estudios. Estuvieron recibiendo algunas charlas y orientaciones por parte del personal de los mismos.

Coordinación de misiones de inversión de empresas estadounidenses hacia República Dominicana

La sección comercial de la Embajada de la República Dominicana en Washington, D.C. se encuentra coordinando activamente dos misiones de inversión de empresas estadounidenses interesadas en trasladar parte de sus operaciones productivas hacia la República Dominicana. Las compañías involucradas tienen nterés en establecer alianzas estratégicas con socios locales dentro del modelo de zonas francas dominicanas.

Como parte del proceso inicial, se desarrollarán rondas de negocios virtuales entre estas empresas y compañías instaladas en parques de zonas francas en la República Dominicana. El objetivo es identificar sinergias comerciales, explorar oportunidades de colaboración y preparar una posterior visita presencial a nuestro país.

Perfil de las empresas:

- empresa estadounidense especializada en el diseño y manufactura de productos de consumo en las categorías de hogar, cocina y estilo de vida. Actualmente, gran parte de su producción se realiza en Asia, y como parte de su estrategia de relocalización y optimización logística, busca establecer operaciones en la República Dominicana para abastecer de forma más eficiente al mercado norteamericano.
- firma dedicada a la fabricación de prendas de vestir y calzados (Tela y Cuero), con sede en los Estados Unidos, la empresa ha identificado a la República Dominicana como una plataforma estratégica para expandir su capacidad de producción en la región y reducir sus costos operativos, con un enfoque en sostenibilidad y tiempos de entrega más competitivos.

Esta iniciativa forma parte de los esfuerzos de la misión diplomática dominicana por atraer inversión extranjera directa, impulsar la generación de empleos de calidad y consolidar a la República Dominicana como un destino atractivo para la manufactura inteligente y la relocalización industrial (nearshoring), en el marco de una economía global en transformación.



La Embajadora María Isabel Castillo Báez recibió en la sede de nuestra misión diplomática a Kevin Ball Asesor Especial del Vice Presidente JD Vance

4 de septiembre de 2025 - La embajadora María Isabel Castillo Báez recibió en la sede de la Embajada al señor Kevin Ball, asesor especial para temas del hemisferio occidental del vicepresidente de los Estados Unidos de América, JD Vance. El encuentro se desarrolló en un ambiente cordial, en el que ambos pudieron intercambiar impresiones no solo sobre los asuntos bilaterales de interés común, sino también sobre aspectos culturales que reflejan los lazos históricos y de amistad entre ambos pueblos.

En el plano diplomático, la reunión sirvió de marco para repasar la agenda de cooperación bilateral, poniendo un énfasis particular en los esfuerzos conjuntos para promover la seguridad regional. La embajadora y el asesor especial coincidieron en la necesidad de mantener canales de diálogo fluidos y efectivos que permitan enfrentar de manera coordinada los desafíos comunes.

Finalmente, se abordaron las actividades celebratorias de la próxima Cumbre de las Américas, evento que reunirá a líderes del continente en torno a una agenda de desarrollo, gobernanza democrática y cooperación hemisférica.

Grupo Financiero TALA explora oportunidades de inversión en la República Dominicana

La Sección Comercial de esta embajada asistió a altos ejecutivos del Grupo Financiero TALA en la organización de una misión de inversión a la República Dominicana con el objetivo de explorar oportunidades de inversión y colaboración en el sector financiero del país.

La delegación estuvo encabezada por el gerente general de Tala Group para México, así como de su vicepresidente de Asuntos Corporativos. Esta visita fue coordinada en conjunto con el Ministerio de Relaciones Exteriores de la República Dominicana, quienes diseñaron una agenda de alto nivel con actores clave del sector público y privado.

Durante su estadía, los ejecutivos de Tala Group sostuvieron encuentros estratégicos con importantes entidades bancarias locales, identificadas como potenciales socios para su entrada al mercado dominicano. Asimismo, sostuvieron reuniones con instituciones gubernamentales, con el fin de conocer el entorno regulatorio y los programas de apoyo al desarrollo financiero y tecnológico en el país.

La exitosa visita representa un paso significativo hacia el fortalecimiento de los lazos económicos entre la República Dominicana y empresas líderes en innovación financiera como Tala Group.

Tala Group es una compañía global de tecnología financiera con presencia en varios países, reconocida por su enfoque en la inclusión financiera a través de soluciones digitales. Esta misión de inversión reafirma el creciente interés de empresas internacionales en el clima de negocios favorable que ofrece la República Dominicana.

Encuentros estratégicos con la empresa NVIDIA de cara a la firma de Memorando de Entendimiento con RD

La Embajada de la República Dominicana ha sostenido encuentros estratégicos con altos funcionarios de la empresa Nvidia. de cara a fomentar una vinculación con la República Dminicana. En ese tenor, inicialmente se sostuvo un primer encuentro entre la Embajadora Maria Isabel Castillo y la Sra Stewart Barber, Directora Senior de Asuntos Corporativos de Nvidia. Posteriormente, se realizaron varios encuentros con la Sra. Calista Redmond, Vicepresidenta Global para asuntos de Inteligencia Artificial y con su equipo de trabajo.

Durante estas reuniones se abordaron las posibilidades de colaboración entre Nvidia y la República Dominicana, la posibilidad de una reunión entre el Sr. Jensen Huang y el Presidente Luis Abinader y se reasltó la importancia regional de que el Sr Huang esté presente en la X Cumbre de las Américas,.

La empresa mostró interés en apoyar la creación de ecosistemas de IA soberanos en la región. Se enfatizó la necesidad de crear infraestructura específica para Sovereign AI, adaptada a las particularidades locales en la República Dominicana.

Nvidia es la principal empresa de IA a nivel global.



La República Dominicana se unió a la conmemoración del 204º aniversario de la Independencia de Centroamérica

8 de septiembre de 2025 - Acompañamos a la Embajada de El Salvador en Washington, D.C., en la conmemoración del 204º aniversario de su independencia.

En este marco se celebró la segunda edición de "Sabores", un evento que resaltó la riqueza gastronómica salvadoreña con un toque innovador, creativo y gourmet. Los invitados pudieron degustar pupusas, yuca con chicharrón y pepesca, quesadillas, arroz en leche y mucho más, elaborados por reconocidos chefs salvadoreños radicados en Estados Unidos.

El encuentro reunió a invitados especiales como representantes consulares de países amigos, autoridades de la Casa Blanca, líderes comunitarios, directores de organizaciones sin fines de lucro y allegados a la Embajadora, quienes también disfrutaron de la presentación del grupo folclórico "Flor de Café", que engalanó la velada con bailes típicos.

La embajadora de El Salvador, Milena Mayorga, destacó el espíritu laborioso y emprendedor de sus compatriotas y entregó reconocimientos a chefs distinguidos y a Fernando Franco, originario de Armenia, Sonsonate, productor de vinos en Barbousville Vineyards (Virginia), empresa de gran prestigio en EE.UU. y premiada en diversas ocasiones por su excelencia en vinicultura. Los chefs homenajeados fueron Ricardo Cardona, Mario Montes, Blaz Salmerón, Rufino Bautista, Eduardo Juárez, Fernando Franco y Héctor Hernández.

En representación de nuestra embajadora, María Isabel Castillo Báez, asistieron el primer secretario, Pablo Asencio; la primera secretaria, Francis Morales-Gross y la tercera secretaria, Eugenia Jorge.



Welcome to Washington Reception to Honor Newly Arrived Ambassadors

9 de septiembre de 2025 - La embajadora María Isabel Castillo recibió una cálida bienvenida a Washington en el marco de la recepción "Welcome to Washington", organizada por el Meridian International Center, institución dedicada a fortalecer la diplomacia y la cooperación internacional.

El evento, llevado a cabo en Meridian House, reunió a más de 150 representantes de los sectores gubernamental, empresarial, filantrópico y cultural de Washington, D.C., y tuvo como propósito dar la bienvenida a los nuevos Jefes de Misión acreditados ante el gobierno de los Estados Unidos.

Durante la recepción, presidida por el Embajador Stuart Holliday, CEO de Meridian International Center, se destacó la importancia de fomentar el diálogo, la colaboración y las alianzas estratégicas entre las naciones.

La embajadora Castillo Báez, junto a sus homólogos de Argentina, Bélgica, Ecuador, Georgia, Haití, Letonia, Líbano, Malasia, Moldavia, Nepal, Omán, Serbia, Sierra Leona y Uruguay, fue presentada oficialmente ante líderes políticos, empresariales y sociales de la capital estadounidense.



National Geographic Society presentó en su Sede en Washington el documental en honor a la arqueóloga dominicana Kathleen Martínez

10 de septiembre de 2025 - La embajadora María Isabel Castillo Báez acompañó a la arqueóloga y exploradora dominicana Kathleen Martínez y a la Sociedad de Geografía Nacional (National Geographic Society) en la proyección exclusiva del documental especial que será estrenado próximamente bajo el título "El secreto final de Cleopatra".

Esta producción, fruto de un arduo trabajo de investigación y exploración, narra la extraordinaria labor de la arqueóloga y exploradora dominicana Kathleen Martínez, quien, junto al reconocido explorador general Bob Ballard, ha emprendido una búsqueda sin precedentes: el hallazgo de la tumba de la legendaria reina Cleopatra.

El evento inició con una recepción de bienvenida, que permitió el intercambio entre invitados especiales, académicos y representantes diplomáticos. Posteriormente se llevó a cabo la proyección exclusiva del documental, en la cual los asistentes pudieron apreciar en primera instancia los avances de esta investigación arqueológica de alcance internacional. La velada concluyó con una sesión de preguntas y respuestas, en la que los exploradores compartieron experiencias, retos y hallazgos con el público, enriqueciendo la discusión sobre el valor del patrimonio histórico y la importancia de la exploración científica.

Entre los invitados destacados estuvieron presentes la señora Rita Abinader, el señor José Nazer, el señor Samuel Pereyra, presidente del Consejo Administrativo de Refidomsa, y la reconocida comunicadora Nuria Piera. Asimismo, participaron miembros de la junta directiva de la National Geographic Society, renombrados exploradores internacionales y representantes diplomáticos, entre ellos la consejera Emilia Conde, jefa de misión adjunta.



Visita a Embajada de joven dominicana, Vanessa García Polanco, defensora de la agricultura sostenible

11 de septiembre de 2025 - La embajadora Castillo Báez recibió en la Embajada a la joven dominicana Vanessa García Polanco, integrante de la National Young Farmers Coalition y reconocida en EE.UU. por su liderazgo en políticas agrícolas y justicia alimentaria.

Durante el encuentro, Vanessa compartió los logros de su trayectoria y obsequió a la Embajadora el libro From the Ground Up de Stephanie Anderson, que concluye con un capítulo sobre su historia como mujer inmigrante y defensora de la agricultura sostenible.

La embajadora Castillo felicitó a Vanessa por su inspiradora carrera, ejemplo para los jóvenes dominicanos en el mundo.



Conmemoración del 204º aniversario de independencia de El Salavador / Segunda edición de "Sabores"

15 de septiembre de 2025 - Acompañamos a la Embajada de El Salvador en Washington, D.C., en la conmemoración del 204º aniversario de su independencia.

En este marco se celebró la segunda edición de "Sabores", un evento que resaltó la riqueza gastronómica salvadoreña con un toque innovador, creativo y gourmet. Los invitados pudieron degustar pupusas, yuca con chicharrón y pepesca, quesadillas, arroz en leche y mucho más, elaborados por reconocidos chefs salvadoreños radicados en Estados Unidos. Evento celebrado en St. Francis Hall, en 1340 Quincy Street NE, Washington, D.C. 20017.

El encuentro reunió a invitados especiales como representantes consulares de países amigos, autoridades de la Casa Blanca, líderes comunitarios, directores de organizaciones sin fines de lucro y allegados a la Embajadora, quienes también disfrutaron de la presentación del grupo folclórico "Flor de Café", que engalanó la velada con bailes típicos.

La Embajadora de El Salvador, Milena Mayorga, destacó el espíritu laborioso y emprendedor de sus compatriotas y entregó reconocimientos a chefs distinguidos, así como Fernando Franco, originario de Armenia, sonsonate, productor de vinos en Barbousville Vineyards (Virginia), empresa de gran prestigio en EE.UU. y premiada en diversas ocasiones por su excelencia en vinicultura. Los chefs homenajeados fueron Ricardo Cardona, Mario Montes, Blaz Salmerón, Rufino Bautista, Eduardo Juárez, Fernando Franco y Héctor Hernández.

En representación de nuestra Embajadora, María Isabel Castillo Báez, asistió el Primer Secretario y Encargado de la Sección de Asuntos Jurídicos, Pablo Asencio, quien tuvo el honor de participar en esta significativa actividad que celebró la cultura, el talento y la historia de El Salvador, al tiempo que fortaleció los lazos de hermandad entre nuestras naciones.

Embajadora Castillo sostiene reunión sobre cooperación en Inteligencia Artificial junto a Casa Blanca

La embajadora de la República Dominicana en los Estados Unidos, María Isabel Castillo, acompañada del ministro consejero Samuel Catrain, sostuvo una reunión en la Casa Blanca con Michael Kratsios, director de la Oficina de Política Científica y Tecnológica de la Casa Blanca.

Durante el encuentro, se conversó sobre las iniciativas de la República Dominicana en materia de innovación y tecnología, en particular la Estrategia Nacional de Inteligencia Artificial, así como las oportunidades de colaboración con los Estados Unidos en este sector.

La embajadora Castillo reiteró el compromiso de la República Dominicana de continuar trabajando estrechamente con los Estados Unidos como aliado estratégico para impulsar el desarrollo tecnológico y fortalecer la cooperación bilateral.

2025 Appleseed Pillars of Justice Celebration

116 de septiembre de 2025 - La Embajada de la República Dominicana en los Estados Unidos se unió a la 2025 Appleseed Pillars of Justice Celebration, realizada el pasado 16 de septiembre en el histórico National Union Building en Washington, D.C.

En representación de la Embajadora María Isabel Castillo Báez, participó nuestro primer secretario y encargado de la Sección de Asuntos Jurídicos, Pablo Asencio.

Este evento anual, organizado por la Appleseed Foundation, rinde homenaje a líderes excepcionales cuyo trabajo ha dejado una huella significativa en la promoción de la justicia y la igualdad.

En esta ocasión fueron distinguidos: Agnieszka Fryszman; Dr. James Hildreth; Steven Schulman; y Deborah Fowler, reconocida como Appleseed Advocate of the Year 2025.

Nuestra participación reafirma el compromiso de la Embajada con el fortalecimiento de alianzas y la promoción de valores compartidos en favor de sociedades más justas, inclusivas y solidarias.

CHCI 48th Annual Awards Gala

19 de septiembre de 2025 - La 48va Gala Anual de Premios del CHCI, reunió a más de 2,000 invitados, incluidos más de 45 miembros del Congreso, junto a líderes del sector público, privado y organizaciones sin fines de lucro, en una celebración del liderazgo latino. La embajadora Castillo Báez acompañó al Rep Adriano Espaillat en este evento.

La apertura de la Gala fue presentada por el Rep. Darren Soto (Chair) y Marco Davis (Presidente y CEO de CHCI) destacaron la fortaleza de la comunidad y la contribución histórica de los latinos en EE. UU.

También realizaron discursos el Rep. Pete Aguilar, Rep. Hakeem Jeffries, Rep. Adriano Espaillat, Sen. Alex Padilla y Rep. Nydia Velázquez, con mensajes inspiradores sobre el rol latino en la nación.

Durante la Gala se otorgados los premios:

- Medallion of Excellence Educación, Ciencia, Medicina, Derechos Civiles: Dr. Miguel A. Cardona (ex Secretario de Educación).
- Medallion of Excellence Artes, Entretenimiento, Música, Deportes: Elvis Crespo.
- Chair's Award: Pedro Brull (artista visual).

80^a Asamblea General de las Naciones Unidas

Del 22 al 24 de septiembre tuvo lugar la visita oficial del presidente de la República Dominicana, Luis Abinader, a la ciudad de Nueva York, en el marco del 80° período de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas (ONU).

La delegación oficial estuvo encabezada por el Sr. Presidente, quien estuvo acompañado por la primera dama Raquel Arbaje; el ministro de Relaciones Exteriores, Roberto Álvarez; el ministro de Industria, Comercio y MIPyMES, Víctor Bisonó; el embajador representante permanente ante la ONU, Wellington Bencosme; la embajadora de la República Dominicana ante los Estados Unidos, María Isabel Castillo Báez; y el cónsul general en Nueva York, Jesús Vázquez.

Durante la agenda oficial, la embajadora María Isabel Castillo acompañó al presidente Abinader en diversos encuentros de alto nivel, subrayando el compromiso de la República Dominicana con el fortalecimiento de la democracia, la promoción del comercio y la atracción de inversiones.

Uno de los momentos destacados fue la participación del mandatario en la Cumbre Concordia 2025, en un diálogo titulado "A Conversation with H.E. Luis Abinader, President of the Dominican Republic", enfocado en los temas de Democracia, Seguridad y Riesgo Geopolítico. En este espacio, el presidente Abinader resaltó los avances del país en materia de estabilidad institucional, reducción de la pobreza y atracción de inversión extranjera en sectores estratégicos como el turismo, las zonas francas, los dispositivos médicos y los cigarros, consolidando a la República Dominicana como una de las economías de mayor crecimiento en América Latina.

La embajadora Castillo también participó junto a la delegación oficial en una reunión con el Consejo de las Américas y en la cena con empresarios iberoamericanos organizada por el Consejo Empresarial Alianza por Iberoamérica (CEAPI) y el Adam Smith Center for Economic Freedom, celebrada en el Harvard Club, donde se abordaron oportunidades de inversión y cooperación bilateral.

En representación del presidente Abinader, el ministro Victor Bisonó participó junto a la embajadora Castillo en la reunión del Atlantic Council con líderes empresariales y de inversión global. Este encuentro reunió a destacados representantes de los sectores político, empresarial y académico, incluyendo ejecutivos de empresas como Amazon, Meta, Visa, Coca-Cola, Google, Citi y PepsiCo, así como de organismos multilaterales como el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y la CAF, además de líderes de consejos empresariales de la región.







Encuentro de trabajo entre Consejo Dominicano de la Pesca y Acuicultura (CODOPESCA) y el US Fish and Wildlife Services

En seguimiento a las instrucciones del Ministerio de Relaciones Exteriores de la República Dominicana (MIREX), la Embajada de la República Dominicana en Washington coordinó un encuentro con el director ejecutivo de CODOPESCA, Carlos José Then, acompañado por su Coordinador de Gabinete, Sr. Fabio Arzeno y el Encargado Comercial de esta misión, Sr. Jonathan Aragonez, con los directivos de US Fish & Wildlife Services en su sede central en Washington, DC, Estados Unidos.

Durante la reunión se abordaron temas clave para fortalecer y formalizar el acuerdo de supervisión de anguilas exportadas desde la República Dominicana hacia los Estados Unidos, garantizando así mayores niveles de trazabilidad, transparencia y sostenibilidad en este comercio.

Posterior al citado encuentro, se compartió con los ejecutivos de US Fish & Wildlife el marco regulatorio que rige la pesca de anguilas en la República Dominicana, la cual incluye la cuota establecida y todas las disposiciones concernientes a la regulación de las anguilas en la República Dominicana, de igual forma, la Ley 307-04, que regula de manera general la actividad pesquera en el país, a fin de que cuenten con el marco normativo completo aplicable.

Este espacio de diálogo reafirma el compromiso de ambas instituciones con la conservación de los recursos acuáticos, el cumplimiento de las normativas internacionales y el desarrollo responsable de la pesca en la isla.



Empresa norteamericana LAFAVRE celebra ronda de negocios virtual con fabricantes de zonas francas en RD

En el marco de los esfuerzos por fortalecer los vínculos comerciales entre la República Dominicana y los Estados Unidos, la empresa norteamericana LAFAVRE llevó a cabo una ronda de negocios virtual con fabricantes dominicanos, con el propósito de identificar potenciales proveedores locales para la elaboración de sus productos, los cuales son comercializados en el mercado estadounidense.

Esta jornada de acercamiento empresarial se realizó como paso previo a una visita presencial que ejecutivos de LAFAVRE tienen previsto efectuar a la República Dominicana en los próximos meses.

La Sección Comercial de la Embajada de la República Dominicana en Washington, D.C., facilitó a la compañía un listado de empresas manufactureras instaladas en las zonas francas del país. A partir de dicho listado, LAFAVRE desarrolló un proceso de investigación para seleccionar aquellas firmas que mejor se ajustaran a su perfil de negocios y requerimientos de producción.

Como resultado de los encuentros virtuales, la empresa norteamericana envió muestras de sus productos a territorio dominicano, con el fin de que los fabricantes locales puedan elaborar prototipos y demostrar sus capacidades de producción.

Este proceso abre la puerta a nuevas oportunidades de cooperación industrial y de exportación para la República Dominicana, reafirmando la competitividad y calidad de la manufactura nacional instalada en las zonas francas.



Embajada de la RD en Washington fortalece vínculos estratégicos con el EXIM Bank de los EE. UU.

La Embajada de la República Dominicana en los Estados Unidos celebró un encuentro estratégico con el Banco de Exportación e Importación de los Estados Unidos (EXIM Bank), con el objetivo de explorar áreas de colaboración que impulsen el acceso de los empresarios dominicanos a productos financieros especializados, fortaleciendo así sus vínculos comerciales con el mercado estadounidense.

Por parte del EXIM Bank participaron el Sr. Leonardo Clavijjo, Director Regional, y el Sr. Alex Tenney, Oficial de Desarrollo de Negocios para América Latina y el Caribe.

En representación de esta misión diplomática, participaron el Consejero Comercial, Sr. Jonathan Aragonez, y la Primera Secretaria encargada de cooperación, Srta. Ingrid Cortina.

Durante la reunión se discutieron iniciativas clave que facilitarán a los empresarios dominicanos acceder a instrumentos financieros del EXIM Bank, diseñados para respaldar operaciones de comercio internacional y proyectos de inversión con los Estados Unidos.

Como resultado del encuentro, se acordó la organización de una sesión de negocios conjunta entre el EXIM Bank, la Embajada de la República Dominicana en Washington y el Departamento de Comercio de los Estados Unidos, en la que los empresarios dominicanos podrán conocer en detalle los productos financieros que ofrece esta institución estadounidense.

Asimismo, se planteó la importancia de fomentar sinergias con el Banco de Desarrollo y Exportaciones de la República Dominicana (BANDEX), con el fin de fortalecer las capacidades de financiamiento al sector exportador y generar un marco de cooperación más amplio entre ambas entidades financieras.



Visita a la Embajada de la Ministra de la Mujer Mayra Jiménez

La embajadora María Isabel Castillo, recibió en esta sede diplomática a la ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, con quien sostuvo una reunión orientada a explorar posibles iniciativas en favor de las mujeres dominicanas en el exterior.

Posteriormente, la ministra Jiménez dirigió unas palabras al personal de la Embajada, donde destacó la paridad de género reflejada en el equipo y elogió la dedicación y ardua labor de los funcionarios dominicanos en el exterior, quienes representan al país con entrega y profesionalismo.

La visita de la ministra se enmarca dentro de una agenda de trabajo en Washington, D.C., que incluye reuniones con instituciones y actores clave para promover políticas públicas de equidad y apoyo a la mujer dominicana residente fuera del país.



SEMANA DOMINICANA DOMINICAN WEEK 2025

Embajada dominicana acompaña a AMCHAMDR en la 33ra Semana Dominicana en Washington

La Cámara Americana de Comercio de la República Dominicana (AMCHAMDR) celebró la 33ª edición de la Semana Dominicana en Washington, D.C., del 28 de septiembre al 1 de octubre. La Embajada de la República Dominicana en los Estados Unidos se honró en acompañar a AMCHAM en la logística, preparación y representación del país.

La Semana Dominicana constituye una plataforma estratégica que tiene como objetivo promover el crecimiento del intercambio comercial, la inversión y las relaciones bilaterales entre República Dominicana y los Estados Unidos, además de fortalecer los vínculos políticos, culturales y académicos que unen a ambas naciones.

La agenda oficial inició con el tradicional izamiento de la bandera dominicana y la entonación del himno nacional. El evento contó con la participación de la delegación oficial de AMCHAMDR y la presencia de destacadas autoridades, entre ellas la Excma. Sra. María Isabel Castillo Báez, embajadora de la República Dominicana en los Estados Unidos; el Excmo. Sr. Roberto Álvarez, ministro de Relaciones Exteriores; y el Honorable Sr. Víctor Bisonó, ministro de Industria, Comercio y MIPYMES.

Como parte de las actividades, el canciller Roberto Álvarez ofreció en la sede de la Organización de Estados Americanos (OEA) la conferencia titulada "The Dominican Republic in an Uncertain Geopolitical World", en la cual destacó el rol de la República Dominicana frente a los desafíos y oportunidades de un entorno global en constante transformación.

Asimismo, en un encuentro celebrado en el Atlantic Council, el ministro Víctor (Ito) Bisonó expuso sobre los esfuerzos conjuntos del sector público y privado para consolidar a la República Dominicana como un hub logístico regional, abierto al nearshoring, la innovación y la ampliación de los lazos comerciales. Durante este evento se presentó el estudio "Flagship Report by the DR-US Economic Strategy Advisory Group", resultado de un año de análisis multisectorial, que resalta las ventajas competitivas del país y plantea estrategias para robustecer la relación bilateral en áreas clave como cadenas de suministro, infraestructura, seguridad digital, energía y minerales críticos, seguridad regional y mecanismos bilaterales. Por su parte, el director general de Aduanas, Eduardo (Yayo) Sanz Lovatón, presentó las oportunidades que posicionan a la República Dominicana como el principal hub logístico del Caribe, destacando la estabilidad macroeconómica, la modernización del sistema aduanero y la solidez de la infraestructura nacional.

En el marco de la celebración, AMCHAMDR reconoció a tres destacados profesionales dominicanos radicados en Estados Unidos, cuyo desempeño ha contribuido al fortalecimiento de la presencia del país en el extranjero. Evento en el que la revista Mercado lanzó su edición de "The Best of DR: Dominicanos en el exterior".

Finalmente, la Embajada vinculó al World Trade Center y al Washington International Trade Association WITA con AMCHAM, lo que dio lugar a un desayuno de trabajo entre la delegación dominicana y representantes de estas entidades, en el cual se abordaron las políticas comerciales de los Estados Unidos y su impacto en las relaciones bilaterales.

La Embajada de la República Dominicana en Estados Unidos reitera su compromiso de continuar fortaleciendo los lazos estratégicos con este país y de apoyar iniciativas que promuevan el desarrollo económico, la innovación y la integración regional de la República Dominicana.













The Dominican Republic's Advancements in Peace: A Resilient Trajectory

The Dominican Republic's ascent in the 2025 Global Peace Index stands out as a noteworthy case in the region. According to the report published by the Institute for Economics and Peace, the Dominican Republic climbed six positions globally, now ranking 79th out of 163 countries, with a score of 1.996. This progress not only places the country among the top five most peaceful nations in Latin America, but also as the third most peaceful in the Central American and Caribbean region, with only Costa Rica and Panama ranking higher. While such achievements may seem incremental in numerical terms, they reflect a more profound transformation in national governance, institutional development, and public security management, especially when analyzed within the broader regional context.

The country's improved positioning is particularly remarkable considering the deteriorating conditions in its immediate neighborhood. The security and humanitarian crisis in Haiti has reached unprecedented levels, with armed gangs controlling vast areas of Port-au-Prince and displacing over 700,000 people, according to international reports. The instability has caused substantial migratory pressure on the Dominican Republic's western border, testing the country's institutional resilience, social cohesion, and capacity for humanitarian response. In this scenario, the Dominican Republic's peaceful evolution is not the result of insulation from regional dynamics, but rather a testament to its capacity to adapt, reform, and preserve internal order.

Multiple factors have contributed to the country's success. At the institutional level, comprehensive reforms in public security have played a central role. The Dominican government has implemented a nationwide strategy for citizen safety, integrating community policing programs, digital surveillance, and inter-agency coordination. Efforts to professionalize the National Police and reduce excessive use of force have led to improvements in both objective and perceived security indicators. Judicial institutions have also progressed in addressing case backlogs and ensuring access to justice, which are key components in reinforcing the rule of law and reducing impunity. Furthermore, fiscal investment in education, social protection, and urban development has played a critical role in mitigating the structural drivers of violence in historically marginalized communities.



Equally important is the government's approach to managing migration and border security. In response to the deepening Haitian crisis, Dominican authorities have strengthened control over irregular crossings, expanded registration mechanisms, and established repatriation protocols, all while avoiding large-scale internal unrest. Although the response has faced criticism from some international actors, it has also been recognized domestically for maintaining public order and upholding national sovereignty without relying on militarized repression. The government's dual approach, which combines firm border governance with targeted social policy, has allowed the country to contain the risk of regional spillovers, particularly in border provinces such as Dajabón and Elías Piña.

At the regional and diplomatic level, the Dominican Republic has also strengthened its presence in international fora and multilateral initiatives focused on peacebuilding, migration governance, and sustainable development. Through active participation in the United Nations, the Organization of American States, and regional bodies like SICA and CELAC, the country has promoted a narrative of responsible leadership and peaceful cooperation.

Beyond the technical indicators, the Dominican Republic's improved ranking in the Global Peace Index symbolizes a growing political maturity and institutional awareness. Nonetheless, the path ahead remains complex. The country continues to face serious challenges. Long-term peace will require deeper investments in judicial independence, territorial planning, and cross-border diplomacy. After all, PEACE, is not a static condition but a process dependent on continual reform, consensus-building, and strategic investment in human development. The Dominican case illustrates that even in environments marked by external shocks, a state can consolidate its peace infrastructure through deliberate policymaking and democratic consolidation.

Silvestre Lora, Counselor Approved by H.E. Maria Isabel Castillo Báez Authorized by the Ministry of Foreign Affairs of the Dominican Republic



Embassy of the Dominican Republic in the United States of America